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件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．新型コロナウイル

ス感染症対策

１．市内におけるインターネッ

ト環境の整備状況について

１．テレワークやWeb会議にはインターネット環境の整備が欠かせないが、現在市内に

おける光回線の普及状況と今後の見通しについて伺う。

また、近隣市町ではコロナ対策予算により行政が農村部まで整備したとの話も聞

いているが、当市におけるその可能性について伺う。

２．テレワークの推進と、受け

入れ住環境の整備について

１．コロナ禍によりテレワークが一般的になった今、中央から地方へ会社などの移転

が見受けられるようになってきた。当市でも市街地・農村部を問わず空き家・空き

地が数多く発生している現状にある。企業、個人が幅広くそれらを活用して、都市

部からの移住推進を図るための情報蓄積と発信を行うべきと考えるが、当市として

の取り組みについて伺う。

11


